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Petrer tendrá en unos meses un espacio destinado a sala
de estudio gestionada por los propios usuarios. Se trata
de un local en los bajos de un edificio, en la avenida de
Elda, con una superficie de 400 metros cuadrados que,
según  las  primeras  estimaciones,  podría  albergar
alrededor de 75 puestos de estudio, según ha anunciado
la alcaldesa, Irene Navarro. Este espacio fue adquirido
por el Ayuntamiento de Petrer la pasada semana. 

“Hemos encontrado el espacio adecuado y un lugar
que nos parece que es también correcto para ofrecer
el mejor servicio”, ha señalado Navarro. La primera
edil  ha  subrayado  que  la  sala  será  “moderna  y

funcional, autogestionada y con acceso electrónico, y
se adaptará a las necesidades de cada momento de
los  estudiantes  y  las  personas  que  están
preparándose  unas  oposiciones” .

Este espacio específico para el estudio se sumará a las
salas que existen en las bibliotecas Paco Mollá y Enrique
Amat. “El nuevo equipamiento de la avenida de Elda
viene a dar respuesta a las peticiones realizadas por
las y los estudiantes de Petrer, que demandan un
espacio específico y con un horario más amplio”, ha
indicado la alcaldesa.

Petrer comenzará a construir su sala de estudios 24
horas el próximo año
04/07/2022

Esta mañana han visitado el nuevo edificio.
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El local se encuentra en la avenida de Elda, en el barrio de La
Frontera.

El  edil  Fernando  Portillo  ha  explicado  que  “estamos
trabajando ya en el proyecto de reforma de  este
espacio y en septiembre podríamos iniciar el proceso
de  licitación  para  su  reforma  integral”.  Portillo
además ha indicado que esta inversión en la avenida de
Elda responde también a un criterio del ejecutivo local de
“llegar  a  todas  las  zonas  de  la  población  con
mejoras y nuevas inversiones, y en este caso se trata
de  un  punto  estratégico  entre  las  zonas  de
expansión  urbanística  de  los  últimos  veinte  años
como La Canal, San Jerónimo o El Campet”.

Portillo ha contestado al PP, que criticó la adquisición de
este  espacio  con  una  inversión  de  350.000  euros
aproximadamente,  teniendo disponibles “Las Escuelas”,
al  asegurar  que  este  último  espacio  requeriría  una
inversión de un millón de euros de los que no dispone el
Consistorio, por ello se intentará en un futuro trasladar
all í  la  Concejalía  de  Urbanismo  y  el  medio  de
comunicación municipal.  El  edil  ha lamentado que los
Populares  critiquen  que  en  esta  zona  no  hay  jóvenes
cuando "ha sido una zona en expansión en los últimos
años".

Este espacio se comenzará a adecuar en 2023.
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